



**Nombre de alumno: Yazmin
Lucero Gutiérrez Sánchez**

**Nombre del profesor: MVZ.
Shamanta Guillen Polhenz**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Farmacología II

Grado: 4°

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 24 de septiembre del 2023.

Cannabis en uso veterinario

Se dice que el cannabis es una de las drogas más consumidas a nivel mundial. Dado que en el país se ha regulado legalmente el mercado y consumo de cannabis tanto como de uso recreativo como medicinal y ya que es posible tener acceso a productos medicinales, es esperable que existe mayor exposición accidental de los animales domésticos a estos productos.

Alguna vez te has preguntado ¿para qué sirve el cannabis en uso veterinario? Esto se destaca que su uso en mascotas no es tipo recreativo, si no que sirve para tratar de forma eficaz para tratar diversas patologías.

En la actualidad existe un aumento acerca del uso del cannabis, ya que se han documentado numerosos efectos beneficiosos del cannabis, entre ellos disminución de náuseas, disminución de náuseas y vómitos, estimulación del apetito en pacientes en tratamiento quimioterápico y enfermos de sida, sin embargo el cannabis medicinal podría ayudar a tratar condiciones como la dermatitis, eccemas e irritaciones, así como ayudar con la sintomatología del cáncer.

Pero no te has preguntado de ¿qué efectos adversos hay que considerar en tratamiento de cannabis para mascota? Es muy importante tratarlo como es, un medicamento y no como un suplemento el cannabis también tiene efectos farmacológicos, por lo que uno no sabemos que puede ocasionarle a tu mascota si sufre de una intoxicación.

Las principales fuentes de intoxicación son en consumo del material vegetal, la infestación de alimentos elaborados con cannabis o productos elaborados con fines medicinales. La intoxicación por cannabis puede provocar efectos adversos a nivel cardiovascular. Con dosis bajas y medias se observa comúnmente taquicardia sinusal, y sin embargo la dosis más altas pueden generar bradicardia e hipotensión. Por lo tanto para mí el uso veterinario del cannabis, presenta una opción amplia que requiere todavía del estudio y conocimiento práctico para determinar la dosis, aunque el cannabis. Finalmente es una medicina como cualquier otra en la cual un médico debe hacer un seguimiento para evaluar la evolución de la enfermedad específica a tratar. El cannabis no sirve para todas las enfermedades y no sirve en todos los pacientes y aunque sus alcances medicinales son abundantes, estos procesos se deben hacer de la mano de un profesional.

Es mejor el uso de las anti histaminas por lo que son más seguros siempre y cuando perciban correctamente por un veterinario y el propietario de la mascota cumpla todas las indicaciones y que tu veterinario te de correctamente la dosis para evitar alguna intoxicación para tu mascota. A pesar de que los antihistamínicos se utilizan rutinariamente en mayor o menor medida en veterinaria, poco se ha escrito sobre ello, pero son medicamentos de muy buenos efectos, en uso veterinaria tanto como las anti histaminas h1 y h2.

Bibliografía: Babson, K.A., Sottile, J, y Morabito(2017). Cannabis,
[Https: //doi.org/10.1007/s11920-017-0775-9](https://doi.org/10.1007/s11920-017-0775-9)